

40 años de "Amar al mundo apasionadamente"

El 8 de octubre de 1967, San Josemaría celebró una Eucaristía en el campus de la Universidad de Navarra. La homilía de la Santa Misa, posteriormente publicada con el título "Amar al mundo apasionadamente" dentro del libro "Conversaciones con Mons. Escrivá de Balaguer", condensa de manera singular toda la predicación de su autor sobre la santidad en la vida ordinaria.

16/10/2007

Comentario de Martín Ronheimer
sobre "Amar al mundo
apasionadamente" Audio de la
homilía (voz de San Josemaría)
Palabras de Juan Pablo II sobre
"Amar al mundo
apasionadamente" Vídeo con
imágenes de la homilia del Campus
(8 de octubre de 1967) Homilia
completa en texto

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/40-anos-de-
amar-al-mundo-apasionadamente/](https://opusdei.org/es-mx/article/40-anos-de-amar-al-mundo-apasionadamente/)
(02/07/2025)